



2がつ えんだより



平成31年 2月8日
社会福祉法人 曾根保育園
園長 町田 義典

1月末より冷え込みが厳しくなり、2月も寒い日が続きます。今月は節分があり、園の子どもたちのところにも赤鬼・緑鬼がやってきました。たくさん豆をまいて鬼を退治することができましたよ。勇気を出して鬼を退治したことで、この1年間健康に過ごすことができるはずですよ。でも、手洗い、うがい、マスクは忘れないでくださいね。

季節は冬から春となる境目の時期で寒い日が続きますが、しっかりと戸外あそびを行なって身体づくりをしていきたいと思えます。年度末になり、卒園や進級に向けての節目の時期となりますので今から心と身体の準備をしていきましょう。



☆ 各クラスの子どもの姿 ☆



ももぐみ
(0歳児)

・食事面ではスプーンをしっかり握り、こぼしながらも最後まで自分で食べることができるようになってきているももぐみの子どもたちです。保育士の仲介の中で友だちとの関わりを楽しむ姿も見られるようになり、「おいで～おいで～」と手招きをしたり、泣いているお友だちの頭を撫でてあげたりするほのぼのした姿も見られるようになってきましたよ。



たんぽぽぐみ
(1歳児)

・何でも「するー」と言って意欲的に取り組んでいるたんぽぽぐみの子どもたちです。トイレに行くことを喜び「でたー」とうれしそうに教えてくれますよ。また、友だちとの関わりも増え「どうぞ」「ありがとう」「いいよ」などの言葉のやりとりをしながら、一緒に好きなあそびを楽しむ姿が多くみられます。



ちゅーりっぷぐみ
(2歳児)

・遊びの中で会話がとても弾んでいるこの頃。トラブルが起きるとすぐに保育士を呼んで知らせてくれます。その状況の詳しい内容は、お互いに相手を意識して見ているからこそその報告なのでしょう。話し合いでの解決もスムーズになってきましたよ。



ばらぐみ
(3歳児)

・生活習慣が身についてきて、自分から身のまわりのことをしようとする姿がみられます。また、友だちと遊ぶ中でルールを守ろうとしたり、知らせ合ったりして、協調性が少しずつ見られるようになってきていますよ。



ゆりぐみ
(4歳児)

・異年齢の友だちとの遊びが多くなり、ルールを教えてもらったり、年下の友だちに優しく接したりすることに喜びを感じているゆりぐみの子どもたちです。年長児さんから教えてもらうことで「もうすぐ年長さんになる」という喜びや、自覚が芽生えてきているので、その姿を認めながら進級に期待をもって過ごすことができるようにしていきたいと思えます。



すみれぐみ
(5歳児)

・節分当日は表情がこわばりながらも赤鬼、緑鬼、心の中の鬼退治を頑張った子どもたちです。就学に向けて期待とともにやや不安な気持ちを感じるようになっていきます。小学校での生活の流れを話していき、4月を楽しみに迎えることができるよう関わっていきたいと思えます。



☆ おにはそと～！！ふくはうち～！！ ☆

豆まきの日・・・子どもたちは朝からソワソワ・・・保育室の扉が開くたびにみんなの視線が扉のほうへ・・・

オニではなく保育士が入ってくる様子を見てホッとするのも束の間、またまた扉がガラッ！

ドキドキ・・・ホッ・・・の繰り返しの中、「あと何分でオニさん来る？」と現実的な質問も・・・

そしていよいよオニの登場です！！ドンドン！！と太鼓の音が聞こえてくると、子どもたちは一致団結して

保育士の脚にしがみついたり、保育室の片隅に駆け寄ったり・・・「いやだー！！」と言いながらも

「おには～そと！！おには～そと！！」と勇気を振り絞ってオニ退治をしましたよ☆

オニ退治に夢中で「ふくは～うち！！」のかけ声はなかなか聞こえなかったですけどね！！

今年もみなさんが健康に過ごすことができますよう願いを込めて・・・☆



☆ 保湿をして肌を守りましょう ☆

空気が乾燥して、手にあかぎれのできている子どもや唇にひびが入っている子どもが増えています。お風呂あがりや登園前に保湿クリームやリップクリームを塗るようにしましょう。

アトピー性皮膚炎やアレルギーのあるお子さまは、皮膚科の先生と相談して体質に合った軟膏を処方してもらいましょう。



☆ 今月の行事 ☆

- | | |
|--------|------|
| 1日(金) | 節分 |
| 5日(火) | お茶会 |
| 13日(水) | 体操教室 |
| 20日(水) | 避難訓練 |
| 21日(木) | 誕生会 |
| 26日(火) | 体操教室 |